

E-ISSN 2985-8267



ASPIRATION OF HEALTH JOURNAL

Volume 1 Nomor 1, Maret 2023



Diterbitkan Oleh:
Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI



EDITORIAL TEAM

EDITOR IN CHIEF

Arif Sofyandi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

MANAGING EDITOR

Samsul Hadi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

EDITORS

Lalu Amrullah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ziana Warsani, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Khairiyatun Sholihah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Lalu Auliya Akraoe Littaqwa, Universitas Nahdlatul Ulama NTB, Indonesia.

Legis Ocktaviana Saputri, Universitas Mataram, Indonesia.

Dedri Syafei, Institut Teknologi Perkebunan Pelalawan, Indonesia.

Dewi Rahma Fitri, Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

EDITORIAL OFFICE

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI

Jl. Jurusan Anjani-Suralaga KM.04 Suralaga

Lombok Timur - NTB 83651

Website: ejournal.itka.or.id/index.php/aohj

Email: aoh.journals@gmail.com

REVIEWERS (Mitra Bebestari)

Dr. M. Karjono, S.K.M., M.Kes., Universitas Pendidikan Mandalika Mataram, Indonesia.

Muhammad Junaedi, S.Pd., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Doni Notriawan, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Emsal Yanuar, S.Si., M.Si., Universitas Teknologi Sumbawa, Indonesia.

Aditya Sukma Pawitra, S.KM., M.K.L., Universitas Airlangga, Indonesia.

Fatan Umbara, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Nasrullah, S.Kep., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ns. Junaidin S.Kep., M.K.M., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

Ns. Arif Rahman S.Kep., M.Kep., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

apt. Dewi Rahma Fitri, M.Farm., Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

CONTENTS

TITLE AND AUTHOR(s)	PAGES
Hubungan Kualitas Informasi Ibu tentang Kesehatan Reproduksi dengan Pengetahuan Menstruasi pada Siswi Smpn 10 Mataram Tahun 2022 Oleh : Siti Fatimah, Kardi	1 - 09
Hubungan Pemanfaatan Buku Kesehatan Ibu dan Anak dengan Keteraturan Kunjungan Pemeriksaan Kehamilan di Puskesmas Ampenan Tahun 2021 .. Oleh : Ema Putri, Kardi	10 - 15
Hubungan Lingkungan Fisik Rumah dan Perilaku Membuka Jendela dengan Kejadian Penyakit Tuberkulosis di Wilayah Kerja Puskesmas Sakra Tahun 2021 Oleh : Baiq Hamidah, Iwan Desimal, Farida Ariany	16 - 23
Hubungan Pemberian Asi Eksklusif terhadap Kejadian Stunting pada Balita Usia 24-59 Bulan di Wilayah Kerja Puskesmas Pejeruk Tahun 2022 Oleh : Alif Akira Satria, Muthia Ningsih	24 - 29
Hubungan Intensitas Cahaya dan Kelembaban Ruangan dengan Kelelahan Kerja pada Karyawan di Universitas Pendidikan Mandalika Tahun 2021 Oleh : Baiq Fathin Ayu, Yulita Solo	30 - 35
Faktor Risiko Kejadian Infeksi Menular Seksual (IMS) di Poli Kulit dan Kelamin RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Tahun 2023 Oleh : Polina Rini, Nilam Noorma, Indah Nur Imamah	36 - 44
Pengaruh Tindakan Suction terhadap Perubahan Saturasi Oksigen Pada Pasien Penurunan Kesadaran Di Ruang Icu RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Oleh : Septi Susilawati Apui, Wiyadi, Arsyawina	45 - 52
Hubungan Mutu Pelayanan Keperawatan dengan Tingkat Kepuasan Pasien Rawat Inap Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Marlindawati, Hilda, Arsyawina	53 - 62
Hubungan Gaya Kepemimpinan Perawat Penanggung Jawab dengan Tingkat Stres Kerja Perawat Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Musa	63 - 69
Hubungan Komunikasi Terapeutik dengan Kepuasan Klien Yang Dirawat di Ruang Bougenvile RSUD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Bulungan Oleh : Rita Setyo Rahayu, Edi Sukamto, Rivan	70 - 79
Hubungan Kompetensi Tenaga Keperawatan dengan Kinerja Perawat di IGD RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Nasirin, Supriadi, Hilda	80 - 89
Hubungan Dukungan Keluarga Dan Motivasi Dengan Kepatuhan Minum Obat Anti Hipertensi Di Wilayah Kerja Upt. Puskesmas Kujau Kabupaten Tana Tidung Oleh : Heru Wiyono, Andi Parellangi, Amiruddin	90 - 96

Hubungan Dukungan Keluarga, Motivasi Dan Aksesibilitas dengan Keaktifan Lansia dalam Mengikuti Kegiatan Posyandu Lansia di Desa Bunyu Barat Kecamatan Bunyu	97 - 107
Oleh : Suriani, Andi Parellangi, Amiruddin	
Hubungan Ketepatan Pelaksanaan Primary Survey dengan Budaya Keselamatan Pasien Di IGD RSUD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	108 - 115
Oleh : Hendy Sefrianus, Hilda, Arifin Hidayat	
Hubungan Beban Kerja Perawat dengan Komunikasi Terapeutik Perawat Saat Melakukan Tindakan Keperawatan Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	116 - 126
Oleh : Kurnia Prihatini, Supriadi, Gajali Rahman	
Hubungan Pengetahuan dengan Tingkat Kecemasan Perawat dalam Memberikan Imunisasi Tambahan di Posyandu Wilayah Kerja UPT. Puskesmas Bunyu	127 - 134
Oleh : Patimah, Gajali Rahman, Badar	
Hubungan Teknik Menyusui dengan Kejadian Puting Lecet pada Ibu Post Partum Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	135 - 145
Oleh : Mujenah, Endah Wahyutri, Nilam Noorma	
Pengaruh Distraksi Visual terhadap Tingkat Nyeri saat Pemasangan Infus pada Anak Umur 3-6 Tahun di Ruang Flamboyan RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo	146 - 152
Oleh : Lenni Marlina, Andi, Hesti	
Kejadian Stunting pada Anak Balita di Wilayah Kerja Puskesmas Bunyu Kalimantan Utara	153 - 163
Oleh : Joni Lisa Mawar Astuti, Sutrisno, Nilam Noorma	
Pengaruh Edukasi Kejang Demam dengan Media Video terhadap Pengetahuan dan Keterampilan Penanganan Kejang Demam pada Ibu Balita di Wilayah Kerja UPT Puskesmas Bumi Rahayu	164 - 172
Oleh : Nur Fitriah, Umi Kalsum, Gajali Rahman	